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サッカー場を利用する開成町
少年サッカークラブの皆さん
と、パークゴルフ場を利用する
開成町パークゴルフ協会副会
長にインタビューしました。

土や人工芝が多い中、天然芝で、プ
ロサッカー選手たちが使う芝生と
同じ環境でサッカーができること
は、子どもたちにとってもプラス
になると思います。他のチームか
らも「羨ましい！」と言われていま
す。私の自慢のグラウンドです！

昨年、台風の影響でパークゴルフ
場が水浸しになってしまった時
は、少しでも早い復旧を願い、会員
たちと復旧作業を手伝いました。
２か月後の復旧時、グリーンに立
てた時は嬉しく、よりパークゴル
フ場に愛着がわきました。

日本芝(和芝)の一種です。
暑さに強く、寒さには弱いため、
冬になると芝は枯れて茶色くなり
ます。
葉が細く硬いのが特徴です。密度
も細かく、美しい芝生ができあが
ります。一般家庭やゴルフ場のグ
リーンに多く使用されています。

高麗芝
こうらいしば

西洋芝の夏芝（暑さに強い芝）
と冬芝（寒さに強い芝）を使用
しています。夏芝と冬芝を切り
替えて育てるため、一年中緑を
保てます。
高麗芝に比べて、葉が粗目で柔
らかいですが、回復力に優れる
ため、競技場等に使用されます。

西洋芝
せいようしば
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いいトレーニングができる芝生
湘南ベルマーレでは、U-15等の育成世代チームの
トレーニングで水辺を使っています。また、トップ
チームも平塚の練習場が使用できない時、水辺を使う
ことがあります。人工芝が多い中、水辺は良い状態を
保っている素晴らしい天然芝のグラウンドです。その
お陰で良いトレーニングができ、選手たちが成長
できていると思います。いつも素晴らしい管理を
していただき、ありがとうございます！

湘南ベルマーレトップチーム 監督　浮嶋　敏さん

開成町少年サッカークラブ
キャプテン

山田　遼さん（円中）

開成町少年サッカークラブ
監督

佐藤　昇さん（上延沢）

開成町パークゴルフ協会
副会長

小野　勉さん（牛島）

遊びに

行こう！ 開成水辺スポーツ公園

開成水辺スポーツ公園所長

石川　実さん

感染症対策をしながら、パー
クゴルフ場やサッカー場等の
利用を再開しています。利用
方法や予約方法の詳細は、ホー
ムページをご確認ください。
皆さまのご利用お待ちしてい
ます！

開成水辺
スポーツ
公園HP▼

サッカー場での練習をチームメイト
の皆が楽しみにしています。転んで
も痛くないのが嬉しいです。プロサ
ッカー選手たちと同じ環境というこ
とを知り、もっとサッカーを頑張りた
いと思いました！
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